



## Vize Schweizer Meister 2015

### Henry Vonwyl (64)

„Mit Erfahrung geben und nehmen, so dass die Gemütlichkeit am gesamten Tisch mit möglichst geringen Differenzen gesichert ist.“



Voller Enthusiasmus, sportlich begeistert und seit Kindertagen am Jassen, hat der langjährige Finanz-Chef verschiedener Banken den Differenzler zum Hobby gemacht. Seit der EDJV-Gründung dabei, sogar 10 Jahre als Revisor, krönte er seine kontinuierlichen Top-Resultate mit dem Schweizer Meister-Titel im 2008 (verdeckt) sowie 2012 im Offenen.

Ob als jugendlicher NLA-Kicker, engagierter Fussball-Trainer und heutiger Golfer mit Handicap 28: schon immer zählten die Resultate im gemütlichen Rahmen – mit Sicherheit.

Die Familie unterstützt seine Aktivitäten jederzeit und sein Sohn Alex verdrängte ihn sogar an der Donschtig-Jass-Ausscheidung auf den 2. Platz. Trotzdem folgten Jass-Auftritte am TV, welche die ganze Familie begeistert mitverfolgte ...bis er seiner Frau einen weiteren Pokal zum Abstauben zeigte... 😊

Kulinarische und kulturelle Ausflüge ins Tessin mit seinem geliebten Lexus GS 450 hybrid, Städte-Reisen in ganz Europa und längere Reisen in den USA gehören zu den Familien-Aktivitäten. Sieht man die Familie Vonwyl eines Tages auf Reisen in Australien... ?

Bald im Ruhestand wird man ihn frühmorgens mit dem Fischerboot auf „seinem“ Vierwaldstättersee entdecken... Pssst! Die Forellen und Hechte zappeln bald im Netz.

Wir freuen uns auf weitere gemütliche Stunden mit Dir, auch am EDJV-Kantonewettkampf mit Deinen erfolgshungrigen „Hergiswiler Boys“. Und wer weiss, vielleicht braucht es Dich für einen weiteren legendären Schweizer Meister-Final...

Weiterhin beste Gesundheit, tolle Momente mit Familie und Freunden sowie „Guet Jass“ !

